

Le trésor de la reine Esmée – Création LuAPE

2 à 6 joueurs

Contenu :

2 coffres en bois

18 sacs tactiles

1 gros dé à symboles

1 pion bateau

1 puzzle princesse composé de 5 pièces tactiles

1 plateau de jeu

1 règle de jeu et analyse ESAR (4 feuilles)

But du jeu :

Les chevaliers arriveront-ils à récupérer le trésor de la reine pour qu'elle puisse se rendre à temps au mariage de sa nièce ?

Pour ce faire, les joueurs doivent reconstituer le trésor en recréant les paires de sacs tactiles se trouvant dans 2 coffres différents.

Récupérer l'ensemble du trésor de la reine Esmée et se rendre au château avant que la princesse n'ait mis sa robe de mariée.

Préparatifs :

Ouvrir le plateau et le poser sur une table.

Ouvrir les deux coffres sur un côté et veiller à ce qu'il y ait bien un élément de la paire dans chaque coffre.

Placer la mariée à côté du plateau.

Règle :

A son tour, chaque joueur lance le dé.

Si on tombe sur une face « coffre », le joueur essaie de retrouver une paire de sacs identiques (= 2 parties d'un même cadeau pour la princesse). Cette action peut se faire de 2 manières différentes :

- Soit de mémoire (type memory tactile)
- Soit par association (le joueur choisit un sac, le garde et, en touchant un à un les sacs se trouvant dans l'autre coffre, essaie de trouver le même). Ceci dépendra du niveau des joueurs.

Si, et seulement si, le joueur trouve une paire de sacs identiques, il peut avancer le bateau d'une case et se rapprocher ainsi du château de la princesse où se déroule le mariage !

Si on tombe sur la face « ancre », c'est un symbole porte-bonheur, cela donne droit à jouer 2 fois. Le joueur peut essayer de trouver deux paires de sacs identiques. Si il les trouve, il pourra dès lors avancer le pion bateau de 2 cases !

Si on tombe sur une face « mariée », le joueur place une partie de la robe de mariée sur le puzzle princesse. Attention, si la princesse est entièrement habillée avant que vous n'ayez récupéré le trésor de la reine Esmée, la partie est perdue !

Alors, à l'abordage et bonne chance à vous, chevaliers !